

## **IRAN : Les gardiens de la Révolution sont des terroristes.**

Depuis plusieurs mois, le régime des mollahs iraniens réprime dans le sang les protestations et manifestations du peuple qui réclame l'instauration d'une vraie démocratie.

Emprisonnements arbitraires, tortures, viols et maintenant exécutions capitales sont les moyens de répression face à la colère populaire, en particulier des jeunes.

La théocratie iranienne n'hésite pas à utiliser la violence et la mort contre son propre peuple.

Les Gardiens de la Révolution sont le bras lourdement armé de cette politique sanguinaire. Ils mêlent habilement la défense de leurs principes religieux et leurs intérêts économiques puisqu'ils détiennent directement ou indirectement près de la moitié de l'économie iranienne. L'Europe et la France doivent accentuer la pression politique sur le régime iranien.

**Les Radicaux de Gauche** demandent que l'organisation « les Gardiens de la Révolution » soit classée comme terroriste par l'Union Européenne et que la France appuie fortement cette résolution.